

## Campeonato Regional de Triatlón por Relevos

### Alhama de Murcia

#### Paco Reyes

Esta tarde del dia 29 de Junio a las 15:00 y bajo un sol de justicia se daba la salida al primer campeonato regional de triatlón por relevos en las instalaciones deportivas de la pista de atletismo de Alhama de Murcia.

Esta modalidad consistente en que cada relevista, tiene que completar un triatlón Super Sprint ( 300m + 10Km + 2Km ), y dar el relevo a su compañero, así hasta que el último relevo entra en meta.

Es una modalidad muy divertida y potencia el deporte en equipo, algo a lo que no estamos acostumbrados muchos de nosotros.

Representando al club Marathón Cartagena han competido **Juan Lopez Rodriguez, Victor Rodriguez Garcia y Samuel Bautista Carralero**.